
笹下だより 10 月号 授業公開（9/27）アンケート集計 （回答 87） 

１． 校舎内の清掃は行き届いていると思いますか。 

 
２．子どもたちは落ち着いて授業に取り組んでいましたか。 

 
３．子どもたちは意欲的に授業に取り組んでいましたか。 

 
４．授業はわかりやすいものになっていましたか。 

 

  ■よくあてはまる 41 人 

  ■ややあてはまる 42 人 

  ■あまりあてはまらない 4 人 

  ■まったくあてはまらない 0 人 

 

  ■よくあてはまる 53 人 

  ■ややあてはまる 31 人 

  ■あまりあてはまらない 3 人 

  ■まったくあてはまらない 0 人 

 

  ■よくあてはまる 37 人 

  ■ややあてはまる 47 人 

  ■あまりあてはまらない 3 人 

  ■まったくあてはまらない 0 人 

 

  ■よくあてはまる 44 人 

  ■ややあてはまる 38 人 

  ■あまりあてはまらない 1 人 

  ■まったくあてはまらない 0 人 

 



笹下だより 10 月号 授業公開（9/27）アンケート集計 （回答 87） 

５．学校全体の雰囲気は良いですか。 

 
 

６．何かお気づきの点がありましたら、お書きください。（主なもの） 

・意欲的に授業に参加している様子の生徒が多く見られ、参観していて嬉しくなりました。 
・先生の授業が大変分かりやすかった。なぜ、この公式になるのか分かりやすく説明していたので、子

ども達も納得しながら聞いていたようだった。全体的に授業に集中していて、雰囲気がとても良かっ

たと感じている。自分が中学時代に先生のような先生に出会えていたら、数学が好きになっていたと

思う。我が家の娘も、小学校時代に苦手だった算数が、今では楽しいと言いながら解いているので、

その変化に驚いている。 
・合唱コンクールに向け、一所懸命に取り組む姿がとても たくましく成長を感じました。授業をされて

いない先生方が、学校中を回って下さる姿を拝見し 子供達は幸せだなぁと思うと共に感謝致します。

ありがとうございます。合唱コンクールを楽しみにしています。 
・中学生なのだから、もっと集中して取り組むように、させてほしい。歌の練習も、やる気のない子が

何人もいた。 
・3 年生はさすがしっかり授業に取り組めてるよう見られました。挨拶もきちんと出来てる印象でした。

1 年生は少しガヤガヤした感が拭えず、また挨拶も恥ずかしさか、あまり出来ていないように感じま

した。2 年生も昨年は出来てないように感じましたが、少しずつ声が出てきているように感じだので、

1 年生もこれからなのかな、と思います。笹中生はきちんと挨拶が出来る印象があったので、これか

らも大事にしていってほしいと思います。 
・授業も合唱コンの練習も、意欲的に行っていた事に感心致しました。 
・音楽室のお隣、技術室での授業でしたが、合唱練習の音量で果たして子供たちに先生の声が届いてい

るのかなぁと思いました。 
・子どもたちが元気に挨拶をしてくれました。とても心地よいものでした。いつも御指導ありがとうご

ざいます。 
・校内ですれ違う生徒さんも、先生方も清々しい感じで、とてもいい雰囲気の学校だと感じました。 
・いつもありがとうございます。卒業まであと半年になりました。娘も私も充実した時間を過ごしてい

きたいと思います。 
・合唱をよく頑張っていました。 
・先生からの質問と生徒からの説明があるとよいと思った。 

  ■よくあてはまる 53 人 

  ■ややあてはまる 28 人 

  ■あまりあてはまらない 1 人 

  ■まったくあてはまらない 0 人 

 


